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Em vinte de março de dois mil e vinte e três, os membros do Colegiado do Mestrado 1 
Profissional em Administração do Programa de Pós-Graduação em Administração, do 2 
ICHS/UFF/VR, reuniram-se ordinariamente, através de videoconferência às 14h00m, 3 
para a realização da nonagésima quarta reunião ordinária do Colegiado. Dentre os 4 
membros, participaram, em ordem alfabética, os seguintes professores: André Ferreira, 5 
Márcio Moutinho Abdalla, Raphael Jonathas da Costa Lima e Ualison Rébula de Oliveira. 6 
Participou também representante discente Patrícia Marangoni Machado de almeida e o 7 
professor Robson Cunha. O Coordenador, professor Márcio Moutinho Abdalla, iniciou a 8 
reunião destacando os pontos da pauta: 1) Aprovação da ata da reunião anterior; 2) 9 
Aprovação de ata ad referendum; 3); Homologação de resultado de banca de qualificação; 10 
4) Homologação de resultados de bancas de defesa; 5) Desligamento do discente Edilson 11 
Fernandes; 6) Formação de Comissão para analisar os resultados da Avaliação das 12 
Disciplinas pelos alunos; 7) Informes da coordenação; 8) Assuntos gerais. Ponto 1 – 13 
Aprovação da ata da reunião anterior: foi aprovada por unanimidade a Ata da 14 
nonagésima terceira (93ª) Reunião, realizada no dia vinte e sete de fevereiro dois mil e 15 
vinte e três. Ponto 2 - Aprovação de atas ad referendum: foi submetida a análise da 16 
plenária a ata ad referendum, expedida em nove de março de dois mil e vinte e três, 17 
referente a aprovação da banca de qualificação do discente Thiago Martins Cassuce, 18 
realizada no dia quinze de março de dois mil e vinte e três e composta pelos professores: 19 
Marcelo Gonçalves do Amaral (orientador - UFF), Ilton Curty Leal Junior (titular interno – 20 
UFF) e Marília Medeiros Schocair (titular externo - FEA-RP/USP). A ata ad referendum foi 21 
aprovada por unanimidade pela plenária.  Ponto 3 - Homologação de resultado de 22 
banca de qualificação: foi submetido à análise o resultado da banca de qualificação do 23 
discente Thiago Martins Cassuce, pertencente a turma do IF Sudeste/MG realizada no 24 
dia quinze de março de dois mil e vinte e três. O aluno obteve a aprovação e o resultado 25 
foi homologado por unanimidade. Ponto 4 - Homologação de resultados de bancas de 26 
defesa: foram submetidos a análise o resultado das bancas de defesa dos seguintes 27 
discentes:  Andrei Ramos de Oliveira, realizada no dia vinte e oito de fevereiro de dois mil 28 
e vinte e três; Darlene Gomes Baêta, realizada no dia sete de março de dois mil e vinte e 29 
três; Evandro Gomes da Silva, realizada no dia vinte e oito de fevereiro de dois mil e vinte 30 
e três; Gabriel Mynoro Anibolete, realizada no dia quinze de março de dois mil e vinte e 31 
três; Julimara Aparecida de Paiva, realizada no dia vinte e oito de fevereiro de dois mil e 32 
vinte e três; Kenya Faria Xavier, realizada no dia quinze de março de dois mil e vinte e 33 
três; Rodolfo Pombo Menezes, realizada no dia três de março de dois mil e vinte e três; e 34 
Wellington Stroppa, realizada no dia três de março de dois mil e vinte e três. Todos os 35 
alunos obtiveram a aprovação sem restrições e os resultados foram homologados por 36 
unanimidade. Ponto 5 - Desligamento do discente Edilson Fernandes: o Prof. Márcio 37 
recapitulou brevemente o histórico do discente Edilson Fernandes, pertencente a turma 38 
do IF Sudeste/MG, enfatizando que o aluno foi informado sobre a proximidade da 39 
expiração do seu prazo final para qualificação, e que além disso, foi concedido um prazo 40 
para que se manifestasse formalmente, antes da efetivação do desligamento. Porém, o 41 
aluno não retornou o contato, tendo só se manifestado após a efetivação do desligamento. 42 
O Prof. Ualison, orientador do aluno, informou que o mesmo não efetuou nenhum contato 43 
durante o período de trancamento e que, até o momento do trancamento, pouco conteúdo 44 
havia sido desenvolvido em sua dissertação. O Prof. Márcio informou ainda que o aluno 45 
solicitou um prazo maior, porém não foi possível conceder, tendo em vista que ele já 46 
estava com o prazo estendido, devido ao trancamento. Em seguida, a homologação do 47 
desligamento foi submetida à deliberação e aprovada por unanimidade pela plenária. 48 
Ponto 6 – Formação de Comissão para analisar os resultados da Avaliação das 49 
Disciplinas pelos alunos: o professor Márcio salientou que ao término de todos os 50 
semestres letivos, tem sido realizada uma avaliação das disciplinas pelos discentes. O 51 
professor André salientou que a CAPES tem dado uma grande importância as Comissões 52 
destinadas a analisar os resultados da avaliação e dar encaminhamentos a possíveis 53 
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problemas identificados. Em seguida, o Prof. Márcio ressaltou que é muito importante a 54 
formação desta comissão no âmbito do programa e se disponibilizou a integrá-la. Os 55 
professores André e Robson também se disponibilizaram. Desta forma, foi aprovada por 56 
unanimidade a criação da Comissão para analisar os resultados da Avaliação das 57 
Disciplinas pelos alunos, composta pelos professores André Ferreira, Márcio Moutinho 58 
Abdalla e Robson Moreira Cunha. Ponto 7 - Informes da coordenação: a) Turma 59 
SEEDUC-RJ - o professor Robson informou que as negociações ainda não tiveram 60 
nenhum avanço, devido a transição da secretaria da SEEDUC-RJ. Salientou que alguns 61 
membros da nova equipe já conhecem o trabalho desenvolvido pelo departamento de 62 
empreendedorismo, e isso é benéfico, pois facilitará o andamento do processo;  b) Edital 63 
ampla concorrência - em seguida, o professor Márcio informou que será necessário 64 
começar a se pensar na abertura de um edital para formação de uma turma de ampla 65 
concorrência e que trará este tópico para discussão na próxima reunião; c) Proficiência 66 
UFMT – o Prof. Marcio informou que há uma demanda da UFMT para que o teste de 67 
proficiência da referida universidade seja aceito. O referido teste não faz parte do rol dos 68 
testes aceitos pelo programa, previstos pela Instrução de Serviço PPGA nº 01/2020, em 69 
vigência. Por isso, será necessário uma discussão mais aprofundada sobre o tema, o que 70 
ocorrerá na próxima reunião; d) Representação discente – o Prof. Márcio ressaltou sobre 71 
a necessidade da escolha de dois novos representantes discentes, nas categorias de 72 
titular e suplente, para compor o colegiado do curso. Informou que a Secretaria enviou 73 
uma comunicação para verificar se haveria manifestação de interesse de alguns dos 74 
discentes e que não houve. Desta forma, será necessário realizar um trabalho de 75 
cooptação com a ajuda dos professores, a fim de conseguir os alunos para representação; 76 
e) Produtos tecnológicos, o Prof. Márcio salientou que existe um ponto de melhoria que é 77 
em relação aos produtos tecnológicos, tendo em vista que todos os docentes tem muitos 78 
produtos tecnológicos, porém os mesmos não são devidamente registrados, visto que 79 
ficam inseridos nas dissertações. Neste sentido, a fim de dar visibilidade a esses produtos, 80 
o Prof. Márcio informou que vem trabalhando em adaptar o sistema SISTCC, que tem 81 
uma abrangência maior, para funcionar como um repositório dos produtos tecnológicos. 82 
Em seguida, fez uma demonstração do template para cadastro de produtos tecnológicos 83 
que vem desenvolvendo. Informou ainda que o repositório terá o nome de RepTec e que 84 
continuará trabalhando juntamente com o setor de informática em seu desenvolvimento; 85 
f) Atualização do site - o Prof. Márcio informou que vem conversando com o setor de 86 
informática sobre a aquisição de um aplicativo para reformular o site do PPGA com uma 87 
nova identidade visual, objetivando a sua modernização. Ponto 8 - Assuntos gerais: o 88 
professor Raphael convidou a todos para participação no lançamento do seu livro em 89 
parceria com o professor Cristiano Monteiro, intitulado “Sul Fluminense: Laboratório do 90 
Capitalismo Brasileiro Contemporâneo”, que ocorrerá no dia onze de abril no Instituto de 91 
Ciências Humanas e Sociais (ICHS).  Sem mais a ser tratado, deu-se por encerrada a 92 
reunião às 15h e 30min e eu, Thamires Domingos Paredes, Assistente em Administração, 93 
lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada digitalmente por mim e por 94 
todos os membros presentes do Colegiado. 95 

  

 

 

___________________________                       ______________________________                 

              André Ferreira                                                   Márcio Moutinho Abdalla  

                                                                                                 (Coordenador)      
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____________________________                 ________________________________ 

 Raphael Jonathas da Costa Lima                               Ualison Rébula de Oliveira                                        

 

 

                                            

 

________________________________           ________________________________ 

     Patrícia Maragoni M. de Almeida                                  Thamires D. Paredes 

                    (Discente)                                               (Assistente em Administração) 
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